

Pressemitteilung



**Rotkreuz
Digital** 
Medien von jung bis alt

**DRK Kreisverband
Rhein-Erft e.V.**

Zeppelinstraße 25
50126 Bergheim
Tel. 02271 606 0
Fax 02271 606 200
www.drk-rhein-erft.de
ausbildung@drk-rhein-erft.de

14.07.2025

Fake eMails, falsche Absender und andere digitale Risiken: wie schütze ich mich davor?

Dieser Kurs von Rotkreuz Digital ist besonders für Senior:innen wichtig: Sobald Sie sich in der digitalen Welt bewegen, sind Sie bestimmten Risiken ausgesetzt. Mit dem Kurs „Sicher im digitalen Alltag“ bietet Rotkreuz Digital Informationen und Übungen zum sicheren Umgang mit eMails, Cookies, betrügerischen Nachrichten, Fake Shops an. Weitere Themen sind: Surfen unterwegs mit Hotspots, Wlan und Router zuhause sowie der Schutz eigener Daten, Accounts und Passwörter. Sind Sie vor Phishing geschützt? Wir besprechen das und einiges mehr.

Der Kurs umfasst insgesamt 5 x Einheiten, Start ist am 20.08.25, letzter Termin am 17.09.25 jeweils von 16:00 bis 18:00 h, Veranstaltungsort: DRK Zeppelinstraße 25, Bergheim. Voraussetzung sind Grundkenntnisse im Umgang mit dem Betriebssystem Android, einem Internet Browser und Windows (bei Nutzung eines PC/Notebook). Außerdem sollten Sie über einen eigenen E-Mail-Account verfügen und bereits erste Erfahrung mit dem Versenden von eMails haben.

Die Veranstaltung ist unentgeltlich. Rotkreuz Digital ist ein Projekt, das



finanziell unterstützt wird durch das Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales NRW.

Anmeldung: via Website des DRK Bildungszentrum Rhein-Erft oder per eMail an: ausbildung@drk-rhein-erft.de, Telefonisch unter 02271 – 606 135.

Über den DRK-Kreisverband Rhein-Erft e. V.

Der DRK-Kreisverband Rhein-Erft e. V. ist einer der großen Kreisverbände im DRK-Landesverband Nordrhein e.V. Er beschäftigt über 230 motivierte und qualifizierte Mitarbeiter-innen und Mitarbeiter, vereint rund 10.000 Fördermitglieder und 1.000 ehrenamtlich Engagierte in drei Stadtverbänden, elf Bereitschaften, zwei Jugendrotkreuz-Gruppen, der Wasserwacht und sieben Gruppen der Wohlfahrts- und Sozialarbeit.

Der DRK-Kreisverband Rhein-Erft e. V. ist im Kreisgebiet sowohl als Hilfsorganisation als auch als Wohlfahrtsverband anerkannt. Sein Leistungsspektrum reicht von den ideellen Rotkreuz-Aufgaben im Bevölkerungs- und Katastrophenschutz über die Breitenbildung, Blutspende, der stationären Pflege mit zwei Seniorenzentren in Bergheim und Kerpen-Horrem, Seniorenwohnungen, einem ambulanten Pflegedienst, dem Hausnotruf, Seniorenreisen, Menüservice, den präventiven Hausbesuchen für Senioren, unseren Projekten Rotkreuz Digital und Rotkreuz ü60, der Integrationsarbeit bis hin zu Einrichtungen der Kinder- und Jugendhilfe in Pulheim-Brauweiler, Bergheim-Quadrath und Kerpen-Manheim.